

Capacita CEDH para atender violencia familiar



0



A- A A+

13 de Agosto del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió una conferencia a promotoras y promotores comunitarios del municipio de García para informar sobre las expresiones de la violencia en el

hogar, las repercusiones y métodos para atender estos casos.

La conferencia “Violencia Familiar y Derechos Humanos” tiene el objetivo de brindar a la ciudadanía las herramientas básicas para detectar y atender casos de violencia doméstica y situaciones que vulneran la integridad de los miembros de la familia a fin de promover la erradicación de todo tipo de violencia familiar.

Con el sistema interno para Prevenir, Atender y Erradicar la Violencia contra las mujeres, la CEDH ha desarrollado un programa de actividades de difusión y capacitación destacando la importancia de una atención integral para garantizar el derecho humano a una vida libre de violencia.

A través de los grupos de promotoría la CEDH ha desarrollado mecanismos de seguimiento a casos de violencia detectados en comunidades del área metropolitana que se canalizan al Centro Integral de Atención a Víctimas, así como espacios de capacitación para observadores ciudadanos.